

PCR otorga la calificación de “AAA” a la Tercera y Cuarta Emisión de Obligaciones – Avícola Fernández S.A.

Ciudad de Quito (julio 17, 2019): El Comité de Calificación de PCR acordó por unanimidad otorgar la calificación de “AAA” a la **Tercera y Cuarta Emisión de Obligaciones de Avícola Fernández S.A.** La calificación se sustenta en la muy buena capacidad de generación de flujos para hacer frente a sus obligaciones con el mercado de valores, derivado de la diversificación de productos y a la naturaleza prioritaria de los bienes que oferta la empresa. PCR reconoce las estrategias de expansión aplicadas por el emisor, que han contribuido a mantener un crecimiento sostenido durante el periodo de estudio, inclusive ante escenarios de estrés, así como, la elaboración propia de su principal insumo (balanceado) lo cual ha influenciado favorablemente sobre los costos. Por otra parte, la calificación considera las garantías específicas de ambos instrumentos, el cumplimiento de la garantía general de las emisiones y resguardos de ley.

Corporación FERNÁNDEZ, inicia sus actividades comerciales hace 30 años en las calles Pedro Pablo Gómez y Los Ríos, en la ciudad de Guayaquil Ecuador. Fundada por el empresario Eugenio Fernández, la empresa se dedica a la crianza, faena y comercialización de productos cárnicos ya que cuenta con sus propias plantas de producción y procesos; actividad que combina con la venta y distribución de productos de primera necesidad.

En la actualidad cuentan con 18 locales FERNÁNDEZ estratégicamente ubicados donde se comercializan los productos cárnicos logrando así un proceso integral. Actualmente, son más de 900 colaboradores trabajando todos en equipo y enfocando sus esfuerzos en ser la primera opción de los ecuatorianos en productos cárnicos, y que este logro los lleve a exportar su calidad al mundo.

Por otra parte, considerando la empresa dentro de su sector económico Avícola Fernández mantiene una participación promedio del 1,53% en total del país, sin embargo, a nivel ciudad mantienen una participación promedio del 8,59%.

Entre los principales servicios que ofrece la empresa están:

- Carnicería
- Centro de distribución
- Crédito Corporativo

Metodología de Calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras PCR.

Información de contacto:

Karla Torres Reyes

Analista Principal

ktorres@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.

T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.